
 

 

平成２９年７月定例教育委員会会議録 

鳴門市教育委員会７月定例教育委員会は、７月６日招集告示。 

７月１３日１５時３０分、市分庁舎教育委員会会議室で開会。 

同日１６時５０分閉会した。 

 出席者 

教育長 安田教育長 

委員 寺田委員 加藤委員 小松委員 丹羽委員 

事務局職員 大林教育次長 竹田教育総務課長 池脇教育総務課副課長 

その他職員 竹下学校教育課長 笠原生涯学習人権課長 小野木体育振興室長 

 傍聴者 

なし 

 会議は、教育長が議事を進行した。 

 議事の内容は次のとおりである。 

議案第３９号 地方公務員の育児休業等に関する法律及び育児休業、介護休業等育

児又は家族介護を行う労働者の福祉に関する法律の一部を改正する法律の施行に伴う

関係条例の整理に関する条例の施行に伴う関係規則の整理に関する規則（案）につい

て 

議案第４０号 鳴門市教育支援委員会委員の委嘱について 

議案第４１号 鳴門市教育支援調査員の委嘱について 

議案第４２号 鳴門市特別支援地域連携協議会運営委員会委員の委嘱について 

議案第４３号 平成２９年８月１日付 鳴門市教育委員会事務局の人事異動内示

（案）について 

 教育長は、１５時３０分、７月定例教育委員会の開会を宣した。 

 教育長は、会議録の朗読を事務局に求めた。 

池脇教育総務課副課長は、６月定例教育委員会の会議録を朗読した。 

 教育長は、会議録の承認について諮り、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第３９号 地方公務員の育児休業等に関する法律及び育児休業、介護

休業等育児又は家族介護を行う労働者の福祉に関する法律の一部を改正する法律の施



 

 

行に伴う関係条例の整理に関する条例の施行に伴う関係規則の整理に関する規則

（案）について、事務局に説明を求めた。 

竹田教育総務課長は、職員の要介護者に係る休暇について、従来の介護休暇に加え、

介護時間制度が設けられたことから、鳴門市教育委員会事務専決規則、鳴門市立小学

校及び中学校管理規則、並びに鳴門市立幼稚園管理規則の一部を改正したい旨、説明

した。 

安田教育長は、改正規則の施行日を４月１日に遡る効果について、質問した。 

竹田教育総務課長は、条例は３月議会で議決され、４月１日から施行されているこ

と、遡ることによって、希望すればこの介護時間に振り返ることができるので、遡及

する効果はある旨、説明した。 

 教育長は、議案第３９号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第４０号 鳴門市教育支援委員会委員の委嘱について、事務局に説明

を求めた。 

竹下学校教育課長は、鳴門市附属機関設置条例及び鳴門市教育支援委員会運営要綱

第２条の規定に基づき、平成２９年度の鳴門市教育支援委員会委員を委嘱したい旨、

説明した。 

 教育長は、議案第４０号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第４１号 鳴門市教育支援調査員の委嘱について、事務局に説明を求

めた。 

竹下学校教育課長は、鳴門市教育支援委員会運営要綱第６条の規定に基づき、平成

２９年度の鳴門市教育支援調査員を委嘱したい旨、説明した。 

 教育長は、議案第４１号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第４２号 鳴門市特別支援地域連携協議会運営委員会委員の委嘱につ

いて、事務局に説明を求めた。 

竹下学校教育課長は、鳴門市特別支援地域連携協議会設置要項第５条の規定に基づ

き、平成２９年度の運営委員会委員を委嘱したい旨、説明した。 

 教育長は、議案第４２号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第４３号 平成２９年８月１日付 鳴門市教育委員会事務局の人事異

動内示（案）については、教育委員会事務局職員の人事に関する事案であることから、



 

 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書の規定により会議

を非公開としたい旨提案し、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、議案第４３号 平成２９年８月１日付 鳴門市教育委員会事務局の人事異

動内示（案）について、事務局に説明を求めた。 

竹田教育総務課長は、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２１条第３号の

規定により、教育委員会の職員の任免その他の人事に関することは、教育委員会の職

務権限とされていることから、本件について承認を得たい旨説明した。 

（会議の内容については非公開） 

 教育長は、議案第４３号について諮り、協議の結果、全委員異議なく承認した。 

 教育長は、報告第８号 徳島県公立高等学校入学者選抜についての要望書の提出につ

いて、事務局に説明を求めた。 

竹下学校教育課長は、平成２９年度第１回鳴門市総合教育会議において議論された

内容を受け、県教育委員会教育長に対し要望書を提出したい旨、説明した。 

 教育長は、１６時５０分、閉会を宣した。 

 その他の事項は次のとおりである。 

安田教育長は、８月定例教育委員会を、８月４日 １９時から開催することを確認

した。 

竹下学校教育課長は、平成２９年度のうずっ子連について、２３名の応募があり開

催が決定したことを報告し、教育委員へ協力を依頼した。 

小野木体育振興室長は、８月２４日に開催を予定しているラジオ体操・みんなの体

操会について、教育委員へ協力を依頼した。 

竹田教育総務課長は、鳴門市学校給食センターの稼働に伴う学校給食の変更点につ

いてまとめたチラシを各学校、幼稚園へ配布したことを説明した。 

笠原生涯学習人権課長は、市内で起きた差別事案について、これまでの経緯と市の

対応の現状について説明した。 


